

PlantaDoce.

Empresa

AstraZeneca vende los derechos de Crestor a Grünenthal en Europa por 292 millones

La farmacéutica británica conservará los derechos de los medicamentos para su comercialización en Reino Unido y España y se encargará del suministro durante el periodo de transición.

PlantaDoce
1 dic 2020 - 16:57



AstraZeneca llega a un acuerdo con Grünenthal. La farmacéutica británica ha vendido a Grünenthal los derechos de uso de su fármaco Crestor (rosuvastatina) y otras medicinas asociadas en más de treinta países de Europa por hasta 350 millones de dólares (292 millones de euros).

La farmacéutica británica conservará los derechos de los fármacos para su comercialización en Reino Unido y España. Durante el periodo de transición, AstraZeneca continuará suministrando el medicamento a la compañía alemana. La empresa británica mantiene los derechos de los fármacos en Norteamérica, Japón,

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/astrazeneca-vende-los-derechos-de-crestor-a-grunenthal-en-europa-por-292-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

China y el resto de mercados emergentes.

Grünenthal pagará de forma anticipada a AstraZeneca 267 millones de euros. Si se alcanzan ciertas metas de negocio, la compañía alemana tendrá que abonar hasta 25 millones de euros adicionales. El fármaco generó una facturación de 114 millones de euros en 2019, según AstraZeneca.

El vicepresidente de la división de biofármacos de AstraZeneca, Ruud Dobber, ha explicado que “Grünenthal ya ha adquirido previamente los derechos de varias medicinas establecidas de AstraZeneca y está bien posicionado para asegurar el acceso continuado a Crestor para pacientes de toda Europa”.